

Entsorgung von Ekelmüll am U-Bahnhof Kieferngarten, Errichtung einer Toilette und eines Zauns, um eine erneute Vermüllung zu verhindern

Eilantrag

Die LHM fordert die MVG auf,

1. in absehbarer Zeit an dieser Stelle einen Zaun, ggf. mit Tor, zu errichten, der verhindert, dass hier illegal Müll entsorgt wird und Wildbriesler sich erleichtern.

und 2. unmittelbar nach der Wiesnzeit an dieser Stelle einen Kontrollgang zu machen und dort liegenden Müll fachgerecht zu entsorgen.

und 3. den BA zu informieren, wann endlich an diesem U-Bahnhof eine Toilette zur Verfügung gestellt wird.

Begründung

Bei einer Müllsammelaktion des Ortsverbands Schwabing-Maxvorstadt-Freimann der Münchner Grünen am 20.September 2025 (WORLD Cleanup Day) wurde hinter dem Fahrradparkhaus am Kieferngarten ziemlich viel Müll entdeckt. Er lag in einem schmalen, vermutlich von der MVG freigehaltenen Streifen direkt neben/unter der U-6-Station (siehe Fotos S.2.). Neben viel Müll und zahlreichen Glasscherben besonders eklig: ca. 20 (!) mit Urin gefüllte Anderthalb-Liter-Plastikflaschen, die offensichtlich schon länger da lagen. Der Urinestank war unerträglich.

Außerdem wurde diverser Sperrmüll, u.a. drei (!) aufgesägte, schwere Fahrradschlösser gefunden. Wurde die Stelle auch genutzt, um Schlösser an gestohlenen Rädern aufzusägen?

Der Gemüsehändler am Busbahnhof Kieferngarten hat ähnliche Erfahrungen gemacht.

Es ist zu befürchten, dass nach der Wiesn die Stelle wieder voller Müll/Sperrmüll ist oder weitere Ekelflaschen hier abgeladen werden. (Dazu wurde übrigens der Eilbedürftigkeit wegen auch eine Meldung an die Seite **machmuenchebesser** gemacht.)

Um das in Zukunft zu verhindern, sollte an dieser Stelle, wie an anderen Stellen entlang der Gleise (vgl. z.B. Ostseite Unterführung U6 Freimann) ein Gitterzaun platziert werden.

Am wichtigen Umsteigebahnhof Kieferngarten gibt es keine einzige Toilette. Hier steigen aber viele aus und um, besonders auch z.B. viele Besucherinnen und Besucher des Fröttmaninger Stadions.

Initiative Barbara Epple und Ines Steinheimer

Fraktion
Bündnis 90 / Die Grünen
im BA 12
Schwabing-Freimann



Illegal Müllablagerungen hinter dem Radelparkhaus Kieferngarten

Dieser Zugang sollte verschlossen werden:



Fraktion
Bündnis 90 / Die Grünen

im BA 12

Schwabing-Freimann



Müll direkt hinter dem Fahrradparkhaus



20. Sept. 2025, 11:45

ca. 20 mit Urin gefüllte Plastikflaschen, teils bereits überwachsen, an drei Stellen



20. Sept. 2025, 16:06

außerdem: drei massive Fahrradschlösser, aufgesägt, massenweise Glasscherben,
sowie sonstiger Müll und Restmüll